

Europe, et les tables des personnes qui ont de l'argent à y despenser sont aussy bonnes qu'en France. Il ne faut que du temps pour rendre La Nouvelle France semblable à l'ancienne.

Les chapelets que vous m'avez envoyé sont petits. Les sauvages les veulent gros et noirs tant qu'il se peut. Ils aiment surtout ceux qui sont de corne noire.

Le P. Marquette et le Maitre Elie sont arrivés heureusement après une navigation assez longue mais qui a esté heureuse pour eux et pour tous les 8 vaisseaux qui nous sont venus de France sans que pas un ay tombé entre les mains des Anglais ni des Turques quoyque plusieurs ayent esté poursuivis.

Le P. Marquette partira dans 8 jours pour aller aux Trois Rivières pour estudier l'algonquien. Maitre Elye regentera 3 ou 4 classes. Nous avons philosophie et 7 Escoliers qui ont soustenus des thèses. Jugez delà que Kébec est quelque chose de considérable! Je n'auray pas beaucoup de peine à vous faire la description de Kébec puis qu'il y a peu de choses à dire. 1° Kébec est situé sur une pointe de terre qui est arrosée d'un costé du grand fleuve saint Laurent, large en cet endroit de $\frac{3}{4}$ de lieue et de l'autre par la rivière S. Charles. Les navires de 600 tonneaux peuvent mouiller à la porter de fusil du port et sont là à couvert de tous les mauvais vents. Le fort est fort peu de chose. Il y a ville haute et ville basse. La ville basse est bastie sur le bord de l'eau et de marée haute. On eschoue les grandes barques tout près des magasins pour descharger les marchandises. Il y a quelques maisons assez considérables. On y en bastit deux l'an passée dont l'une